

Ein bisschen Abwechslung schadet in der Vorbereitung auf die Frühjahrsrunde keinesfalls. So auch beim SV Laufen. Am vergangenen Freitagabend kam Markus Kroiss in die Sporthalle des Rottmayr-Gymnasiums, um die Herren des SV Laufen zu "formen".

Mit einer Gruppeneinheit im Athletiktraining konnte Kroiss im Vorbereitungsplan des SV Laufen eine gern gesehene Abwechslung anbieten. Herzlichen Dank von Seiten des SVL an Markus Kroiss für diese Einheit.



svlaufen.d
komm auf die bess

Athletiktraining beim SV Laufen



KOMM ZUM SV LAUFEN